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L'anno 2016, il giorno 28 del mese di Giugno si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione di prosecuzione del Presidente Tomaselli prot. no

1045785 del23 Giugno 2016, per discutere gli argomenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Inzerillo, il quale alle ore 10,00 chiama l'appello.

E,'assistito dal Segretario Esp. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Geraci.

Redige ilverbale I'Istrutt. Amm.vo Sig. Satvatore Mattaliano.

All'appello risultano presenti i seguenti consiglieri: Cangelosi, Cardella, Colletti, Duminuco, Giocaliero,

Guaresi, Inzerillo, La Valle, Sala e Savoca.

Il Presidente Inzerillo verificata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta.

Nell'ambito delle comunicazioni si scrive a parlare il consigliere Sala, prende la parola è comunica al

Consiglio che com'è noto si è fatta una grande opera a Ciaculli per la metanizzazione e viste le numerose

richieste fonnulate dai residenti delle borgate Ciaculli e Croceverde Giardina che non sono incluse nel

progetto in esecuzione, il Consiglio Comunale ha approvato con delibera c.c. n.440 del 27-ll-2015

l'ampliamento della rete per le vie Bozzo, Di Stefano, Tironi e cosa importante si va a coprire il lungo tratto

di via Gibilrossa (SP 37).

Subito dopo l'intervento alle ore 10,15 esce il consigliere Sala.

Prende la parola il Presidente Inzerilloo preso atto della comunicazione del collega Sala, affronta

l'argomento igienico-sanitario del nostro territorio ma puntualizza, aecusando l'amministrazione Comunale,

che il problema si ripercuote in tutta la città. In via Giovanni di Stefano, per esempio, è un tappeto di rifiuti.

Chiede al Consiglio e lo chiederà anche al presidente Tomaselli di convocare urgentemente I'Ass.re e i

Dirigenti della Rap per discutere esclusivamente di questo argomento perché la situazione non è più

tollerabile.

Il Presidente passa al secondo punto dell'O.d.G e da lettur4 del Verbale del 24 maggio 2016, propone

come scrutatori i consiglieri: Savocao Cardella e Colletti. Il Consiglio approva la nomina e alle ore 10,30

viene approvato all'unanimità dei presenti, sono assenti 6111s il pîesidente Tomaselli i consiglieri: Di Fazio,

Greco, Marchese, Sala, Scarlat a e Terzo.

Il Presidente annuncia al Consiglio la presenza in aula del Dr. Alberto Giampino (Direttore del CeSVoP), lo

presenta e propone al Consiglio di dargli la parola per anticipare un progetto. Il Consiglio approva.

Alle orq 10,35 esce il consigliere La Valle ed entra il consigliere Sala.

Si da la parola al Dr. Giampino che delucida in sintesi il progetto che, sta pro.movendo. Si tratta di aprire

sportelli di accoglienza e orientamento ai seruizi destinati ai cittadini delle circoscrizioni comunali ed è

basalo sulla disponibilità di volontari formati e coordinati dal centro Servizi'per aecogliere le domande

dell'utenza cittadina e per fornire loro risposte



t' .. :-:lij trJMì1Il Presidente ringtazia il Dr. Giampino per avere delucidato l'iniziativa e comunica che si íIrr.o,lrgra;;$
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Il consigliere cangelosi chiede la verifica del numero legale ed esce insieme al consigliere crraetu;i|;i* '

ore 10,40' All'appello in aula sono presenti oltre il presidente Inzerillo, i consiglieri: Duminuco, colletti,
Sala, Savoca, Guaresi, e Giocaliero, verificata la mancanza del numero legale alle ore 10040 il presidente
sospende di 1 ora la seduta.

Alle ore 11040 apre la seduta il presidente Tomaselli e

Scarlata e Colletti. Verificata l,assenza del numero legale

all'appello risultano presenti i consiglieri: Greco,

il Presidente dichiara chiuso il Consiglio.
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